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Manifestariones ð los deporlislas de Marlorellas, aole el 111 Campeonalo Comarrai
Estar metido en el futbol comar

cal y desconocer la persona,lidad de
este gran propulsor del deporte mar

torellense que es Felio Cuní, Presi
dente de esta Junta de esforzados
,dirigentes que han hecho cristalizar
definitivam,ente los anhelos de toda
una población, de hacer renacer con
todo su esplendor el deporte futbo
lístico, es algo De su

charla siempre amena, por las con

tinuas ideas y pro-yectos que este
diná,mico Presidente desea poner en

práctica —para lo cual merece no

tan solo el aplauso Sin0 la. colabo
ración de todo aquel qne de depor
tista se tilde—, pude sacar unas im
presiones de este Club que tan bri
llante papel realizó en el pasado
Torneo Comarca Vallés, -en el pri
mer afio de reincorporación al
deporte del balón, redondo.*Duran
te. el descanso ckl partido celebrado
con el Santa Perpetua, último de
los celebrád.os en los días de Fies
ta Mayor y versando sobre la-tercera
edición del Campeonato Comarcal,
me expuso su opinión:
—Cred —dijo— que la estructu

ración del pasado Torneo es la que
se debe adoptar en la próxima, aún
cuando yo procuraría establecer ya
para la otra temporada, pues el éxi
to de estos Campeonatos está ya
asegurado„ como lo dèmuestra la
gran afición, que existe en todas las
poblaciones de la comarca por el
futbol, tanto es así que sonvos mu

chos los que ya no podemos pasar
nos un domingo sin presenciar el
correspendiente partido; debería
formarse, repito, ya definitivamen
te dos categorías, laS cuales podrían
dividirse en dos grupos si el gran
número de clubs así lo aconsejaba,
de los cuales descenderían y ascen

derían los equipos peor y mejor cla
sificados de las categorías superior
e inferior, respectivamente, con lo
cual habría un aliCiente más, al
mismo tiempo que los equipos, por
jugar con otros de similar poten
cialidad, llevarían a cabo. reñidas
competiciones que para algunos que
al final, al quedar rezagados, baja
ban de interés, entonces el peligro
de descender de categoría les haría
batallar de firme hasta el último
momento. Y hablo así con esta cer

teza porque el ambie.nte de los cer

canos pueblecitos me dan la. segu
ridad que el número de participan
tes irá.en aumento hasta hacer in
eludible obligación >de los organiza
dores el forMar un sistema que ya
sea conocido de antemano y por el
que se desarrollarán los Campeona
tos Comarca Vallés, temporada tras
temporada, sin necesidad de tener

que recdrrir a principios de ella a

estas reuniones generales de diree
tivos para decidir el sistema a se

guir.
Su .opinión es tan recta, sus con.

clusiones tan bien sacadas, que no

había manera de rebatirlas; de to
das formas lanceme or otros sende
ros:

—En el pasado Campeonato, se
ñor Cuní, se observaron algunos ba
ches y defectos y- me gustaría saber
su solución a.ellos...
Sonrióse •un poquito y yo estuve

temien_do el no poder saciar mi ctt
riosidad, pero la respuesta, vino en

seguida, lenta,-pero segura, como de
una persona que pensado muy
bien los pros y contras de -la opt
nion que expresaba:
—Uno de los principales proble

mas ha sido la ficha de jugadores
federados. Dara nte esta última edi
ción se han renido observando cier
tos fraudes en la prohibición de ali
near much,achos que pertenecían a

clubs de la Federación y lo que pri
mero fué sólo en algunos cuadros,
acábó siendo una cosa casi general.
A mi manera de ver las cosas deja
ría' en libertad de que cada cual fi
chara quien le pareciera, y .así, al
mismo tiempo que el Comité de
Competición se evitaría quebrado
ros de cabeza, cada club ficharía se

gún sus posibilidades, lo cual' ocu
rría igual, a pesar de la prohibición
de fichar federados. Ahora bien, lo

que yo haría sería poner un límite
al número de fichados por cada con

junto, el cual podría ser el de trein
ta, con lo que también se evitaría
ciertos alnws en eso de fichar, lle
vándose the ello una relación que re

partida a todos los clubs daría una

Muestra de las posibilidades fiche
- riles de cada sociedad. Por lo que
respecta a los árbitrus, no parecién
dome que los de fuera. sean mejo
res-que los de la comarca, yo creo

que una combinación de todos, cort
io que veríamos caras nuevas, daría
una sensación de variedad que haría
cambiar bastante el aspecto del tor
neo anterior, en el cual en partidos
decisivos no era previsible ver más
que los componentes de un reducido

o cinco—, que el
parecer eran los designados para
roer los "huesos" y claro, como el
público siempre viese .las mismas
caras eu..partidos difíciles de con

f-entar a todos, por muy buena que
fuese la labor arbitral, se formaba
una- atniósfera densa que un árbi
tro desconoci,do,.aunque'no fuerá de
la calídad detos otros hubiera hecho
más llevadera„ al no poder sen,tar
se un precedente. Por lo demás-, soy
de la op:nión que un Comité de
Competición que actúe con mano

dura y sin vacilar en -sus decisio
nes, puede llevar a buen término es

tos Cain peon,atos, que a medida que
traiim'urra el tiempo II hacien
do más de dirigir, al ix"
ar•li I o tido I ox públicox las lis'
las del futbol.
El segando tiempo, la u;ctoria

local, conseguida dentro del entu
siasmo popular, y mientras desfila
bamos acompañados del Secretario
de la4lermandad de Labradores
corresponsal de HOJA DEPORTI
VA, clon, José Stinclreu, éste me in
formó de algo que inomentáneamen_
te Cuní, atareado: como siempre,

pero que después me confirmó.
--Satisfecho de la temporadà

terminada en su de correspon
sal de la 110JA DEPORTIVA, ami
go Sindreu,

lo estoy porque quien como

yo procura dejar aparte toda clase
de fanatismos a la hora de dar mi
impresión que ha de salir en letras
de molde, ha encontrado una afi
ción local que no ha rebatido sus

opiniones. y una' Junta Directiva
que por sus desvelós en pro del fut
bol en nuestra pobtación, se ha
hecho merecedor no tan sólo de los
más encendidos elogios sino la co

laboración más esforzada. Allora
!dismo se reatizan gestiones para
ampliar el terreno de juego, el cual
variaría de posición como puedes
ver —nvientras h,ablaba me enseña.
ba dónde se harían las modifieacio
nes— y que pasaría a ser el mejor
doi grupo y de algunos de categoría
por sus dimensiones, que serían de
105 x (;:í metros. Seguiré en mi
bor, la órdteci labor de ir inculcan
do al público el verdadero sentir del

deporte, desde las columnas de
HOJA DDPORTIVA y aportaré to

da ayuda posible d la ingente la
bor que se ha impuesto una Junta
Directiva que con este modelo de

pr< sidentes que es Felio Cuní ha,
hecho resurgir de modo esplendoro
so el futbol en nuestra población.
Y como rúbrica final la afirma

eión seria y ponderada del Diputa
do Provincial, don José Pans,

a pesar de las muchas ocu

paciones de su cargo, sien,te las ae

tiridades de sus conciudadanos con

toda intensidad.
—Las dificultades que se hollan

en los principios de todas las on

presas no han, hecho mella en el. es

píritu de estos esforzadosi, que con,

Felio Cuní, a la cabeza, tanto un

pulso han dado al deporte en nues
tra poblaeión. Cu-ando el reP08°'
tras una primera -temporada de

reineorporación al futbol comarcal,
con las consiguientes vicisitudes de

los primeros momentos, se imponía,
ya ha germinado la idect..de conver

tir, ampliándolo, nuestro terreno de

jnego el mejor de la comarca.

Todo mi.esfuerzo, sin regatcos, será

paret etyudar a llevar a término ui

eho plan„ al que todo buen depor
tista martorellense debe unirse,
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